Aegon optimiza la gestión del talento de personas gracias a la tecnología de Workday

La implementación de la solución ya está en producción y la compañía ha unificado los procesos globales con otras unidades de negocio de la empresa

Madrid, 27 de junio de 2017.- Aegon, una de las compañías aseguradoras más grandes del mundo, se ha incorporado desde hace un mes al ecosistema Workday a través de la solución Human Capital Management (HCM), con el fin de establecer un único sistema de información y gestión de personas que aporte claridad en el flujo y uso de los datos.

Fundado en Holanda en 1983, Aegon está presente en más de 25 mercados de América, Europa y Asia, y cuenta con más de 31.500 empleados a nivel mundial. La implementación de la solución ya está en producción y gracias a la tecnología de Workday, la filial española de la compañía ha unificado los procesos globales con otras unidades de negocio de la empresa, como Estados Unidos (Transamerica), Irland, Asia y Países bajos, donde tiene su sede central.

Con Workday, Aegon se beneficia de:

- · Obtener un acceso directo a datos y reportes disponibles para apoyar la toma de decisiones estratégicas.
- · Proporcionar información útil a los directivos y líderes para ayudar a maximizar la productividad y el compromiso del equipo.
- Los empleados de Aegon tendrán una herramienta disponible para el desarrollo de su carrera profesional tanto en la filial española como en el resto de países en los que está presente la compañía.

Smara Conde, directora de Recursos Humanos de Aegon España, afirma que "el talento está en la organización y hay que saber sacar lo mejor de cada persona en cada momento. En este sentido, Workday se enmarca en nuestra política de Future Fit, donde perseguimos un encaje a nivel global de los valores de la compañía: poner en el centro al cliente priorizando sus necesidades, ayudar a los empleados a responsabilizarse de sus decisiones, trabajar unidos, mejorar la adaptación al entorno y tener una visión global que permita compartir ideas, talento y métodos de trabajo".

Por su parte, Chano Fernández, vicepresidente ejecutivo de Workday, añade que "con Workday, Aegon accederá a una tecnología flexible que permite crear mejores sinergias en su personal al tiempo que mejora la colaboración internacional dentro del Grupo. Gracias a nuestra experiencia en el sector y nuestra tecnología, Aegon España escalará un peldaño más en su transformación digital y sus directivos experimentarán el poder de los datos para tomar las mejores decisiones, al mismo tiempo que sus empleados podrán sentirse aún más parte de la empresa, ya que dejarán a un lado tareas repetitivas y se enfocarán en estrategias que ayuden al crecimiento de la empresa".

Gracias a la tecnología de Workday, el departamento de RRHH estará más cerca de las áreas de negocio, por lo que aportará valor en la toma de decisiones, ya que facilitará información clara y fiable que permita hacer frente a las necesidades actuales y futuras de Aegon.

Contact Presse:

Malika Brahiti Workday 0611614452 malika.brahiti@workday.com

https://es-es.newsroom.workday.com/Aegon-optimiza-la-gestion-del-talento-de-personas-gracias-a-la-tecnologia-de-Workday